



Si papá, acuérdate qué tan bien les ha funcionado a mis tíos. Los dos comparten responsabilidades dentro y fuera de la casa.



¡Qué bueno que me llamas! Estaba pensando en ti....Si Sofi, quedamos que ahora tú decides. ¿Cuál película prefieres?...¡Va! ¡Ahi nos vemos!



Y yo que pensaba que ser un buen hombre era proveer, que nada les faltara ni a mis hijos, ni a su madre, pero... nunca imaginé que al celar a mi esposa o decirle qué ponerse era, de alguna manera, ser violento con ella. ¡Vaya que los hijos pueden enseñarnos mucho!...



Rosita, ya está lista la sopa ¡me faltó echarle sal!.

En México:

- 76% de jóvenes entre 15 y 24 años con relación de pareja han sufrido agresiones psicológicas* que marcan el inicio de una relación violenta.
- Los celos, bromas hirientes, ridiculizar, controlar, prohibir, ignorar, muchas veces no son identificadas como señales de violencia.

Aprender a identificar y detener la violencia te permitirá construir relaciones más equitativas con tus amig@s, pareja y familiares.

* Encuesta nacional de violencia en las relaciones de noviazgo, 2007

Mayor información:
www.yquesexo.com.mx www.usalo.df.gob.mx www.mexfam.org.mx

ipas SALUD ACCESO DERECHOS MÉXICO
www.ipasmexico.org.mx

Re la cion es

Afectivas

